



21 de septiembre 2022

## II COMUNICADO DESPUÉS DEL SISMO

### Se reanudan servicios en la Iglesia Parroquial

La inspección del edificio de la iglesia parroquial a raíz del sismo del pasado 19 de septiembre ha señalado que no se registraron daños estructurales en el mismo; sin embargo, si hay algunos elementos de cantera, ornamentales, que deben retirarse o fijarse con mayor solidez, tanto en la parte más alta de la cúpula como en la torre norte.

Para seguridad de la feligresía se ha acordonado en el interior de la iglesia el área que corresponde a la cúpula y así permanecerá en tanto se realicen los trabajos necesarios de reparación; de esta manera evitaremos riesgos en caso de réplicas del sismo.

Los servicios litúrgicos se ha reanudado en los horarios ordinarios

Estamos en las manos de Dios.

Atentamente

Armando Flores Navarro pbro.  
párroco